

## Herstellereklärung im Bezug auf REACH / RoHS / WEEE / TSCA

### *Manufacturer's declaration in relation to REACH / RoHS / WEEE / TSCA*

#### **REACH - Verordnung**

Als Hersteller von Elektromotoren, Ventilatoren, Kastenklimageräten sowie Steuer- und Regelgeräten ist Rosenberg im Sinne der **REACH Verordnung (1907/2006/EG + 2021/57/EU)**, ein „nachgeschalteter Anwender“.

Nach unserem Kenntnisstand enthalten unsere Produkte zum jetzigen Zeitpunkt **keine** besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) der aktuellen Liste. Unsere Lieferanten sind verpflichtet uns unaufgefordert und ohne Verzögerung Aktualisierungen mitzuteilen. Sollten wir Kenntnis erlangen, dass in unseren Produkten SVHC enthalten sind, werden wir unsere Kunden unverzüglich darüber informieren und gegebenenfalls geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen.

#### **RoHS - Richtlinie**

Rosenberg Produkte fallen bei bestimmungsgemäßer Verwendung nicht in den Geltungsbereich der **RoHS (2011/65/EU)**, **RoHS (2015/83/EU)**. Von unseren Lieferanten fordern wir jedoch deren Einhaltung, falls zutreffend.

#### **WEEE – Richtlinie**

Rosenberg Produkte fallen nur in Ausnahmefällen in den Geltungsbereich der **WEEE (2012/19/EU)**. Diese Produkte sind entsprechend registriert. Von unseren Lieferanten fordern wir ebenfalls deren Einhaltung, falls zutreffend.

#### **Toxic Substances Control Act (TSCA)**

Nach unserem Kenntnisstand enthalten unsere Produkte zum jetzigen Zeitpunkt keine Stoffe die unter den Toxic Substances Control Act fallen. Unsere Lieferanten sind dazu angehalten uns unaufgefordert und ohne Verzögerung Aktualisierungen mitzuteilen. Sollten wir Kenntnis erlangen, dass diese Stoffe in unseren Produkten enthalten sind, werden wir unsere Kunden unverzüglich darüber informieren und gegebenenfalls geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen.

#### **REACH – Regulation**

*As a manufacturer of electric motors, fans, box air conditioners as well as control and regulation devices, Rosenberg is a "downstream user" in the sense of the **REACH regulation (1907/2006/EC + 2021/57/EU)**.*

*To the best of our knowledge, our products do not currently contain any substances of very high concern (SVHC) on the current list. Our suppliers are obliged to inform us of updates without being asked and without delay. Should we become aware that our products contain SVHC, we will inform our customers immediately and, if necessary, coordinate suitable measures with them.*

**RoHS – Directive**

Rosenberg products do not fall within the scope of **RoHS (2011/65/EU)**, **RoHS (2015/83/EU)** when used as intended. However, we require our suppliers to comply with them, if applicable.

**WEEE – Directive**


Rosenberg products fall within the scope of **WEEE (2012/19/EU)** only in exceptional cases. These products are registered accordingly. We also require compliance from our suppliers where applicable.

**Toxic Substances Control Act (TSCA)**

To the best of our knowledge, our products do not currently contain any substances covered by the Toxic Substances Control Act. Our suppliers are required to notify us of any updates without request and without delay. Should we become aware that these substances are contained in our products, we will inform our customers immediately and, if necessary, coordinate appropriate measures with them.

Künzelsau, 03.05.2022

Ort, Datum / Place, Date

  
\_\_\_\_\_  
Jörg Noe  
Geschäftsführer Vertrieb und Technik /  
Managing Director Sales and Technology